

El presidente de la Fundación declarado Visitante Ilustre de Asunción

El presidente de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, Salvador Pérez, fue nombrado **Visitante Ilustre de Asunción**, la capital de Paraguay, en el acto de inauguración del colegio de Cerro Poty realizado con fondos de dicha fundación.

La entrega del pergamino le fue hecha por el Director General de Turismo y Cultura, Fernando Pistilli Miranda, que representaba al Intendente Municipal (o alcalde) de la ciudad de Asunción.

El pergamino tiene la resolución N° 1.874/ 2010 I. de la Municipalidad de la Ciudad de Asunción, conforme a lo dispuesto en el artículo 5° inc. a) de la Ordenanza Municipal N° 93/99 y viene firmada por el Secretario General, Edward Vittone Rojas y el Intendente Municipal, Hugo Piccinini Soerensen.

En el considerando se señala la labor realizada por la Fundación con varios países de América, especialmente en Paraguay.

La entrega efectuada por Fernando Pistilli tuvo gran emoción pues esta importante personalidad paraguaya ha sido hombre destacado en la realización de las escuelas edificadas en Asunción. Fernando Pistilli es un destacado poeta, escritor, profesor y promotor cultural habiendo dirigido y coordinado 13 publicaciones culturales y empresariales siendo en dos períodos Presidente de la Sociedad de Escritores del Paraguay.

Junto al pergamino le fueron entregados al presidente de la Fundación varios libros de Paraguay, uno de gran belleza titulado “Así es Asunción, Capital Americana de la Cultura”, una pequeña escultura del artista Hugo Pistilli – padre de Fernando- así como el último libro de poesías de este escritor titulado “En cada silencio”.

En esta **web** se incluyen fotografías del título de Visitante Ilustre y los considerandos de la resolución de la Municipalidad de Asunción.